

## El Puente Industrial abrirá a inicios de septiembre

El cobro del TAG comenzará a regir desde noviembre.

El MOP anunció que el Puente Industrial abrirá la primera quincena de septiembre. El seremi Hugo Cautivo informó que se hizo un trabajo con la concesionaria para obtener los últimos permisos sectoriales, por lo que ahora sólo resta definir el día. En el nuevo viaducto, que une las comunas de San Pedro de la Paz y Hualpén, el cobro del tag comenzará en noviembre. Durante un año los usuarios que viajen a Coronel desde el viaducto deberán utilizar un semáforo para acceder a la Ruta 160, hasta cuando se termine de construir el paso a desnivel.



El viaducto une las comunas de San Pedro de la Paz y Hualpén.